

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan berkatNya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat di selesaikan dengan tepat waktu sesuai yang di rencanakan. Adapun judul skripsi saya adalah “Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Melalui Kombinasi Model *Student Teams Achievement Division* (STAD) dengan *Snowball Throwing* Materi Sistem Imunitas Pada Manusia di kelas XI IPA 2 SMA Negeri 14 Medan T.P. 2015/2016”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar, MS., M.Sc, Dr. Hasruddin, M.Pd, dan Bapak Ahmad Shafwan Pulungan, S.Pd., M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan kritikan dan masukan demi penyempurnaan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs.Tri Harsono, M.Si selaku pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan dan nasehat selama masa perkuliahan. Terima kasih juga kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Dra. Cicik Suryani, M.Si selaku Ketua program studi Pendidikan Biologi, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Kepala Sekolah SMA Negeri 14 Medan Bapak Sofyan, S.Pd dan Ibu Elisabeth DM Bessie, S.Pd sebagai guru bidang studi Biologi dan seluruh Bapak/ Ibu guru beserta Staf Pegawai yang telah membantu penulis selama melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada Ayah saya Hopman Sianipar dan Ibu saya Alm. Risma Butarbutar yang telah

membesarkan, mendidik, mendukung serta mendoakan dengan kasih sayang yang tulus. Walaupun almarhum Ibu tidak ada lagi, tetapi selalu ada dalam hati penulis yang membuat semangat yang luar biasa. Dan kepada Kakak Tetty R.T. Sianipar, Paskah M. Sianipar, Dedeh K. Sianipar, serta adik penulis, David CR. Sianipar, Septyana D. Sianipar dan Yohana M B. Sianipar serta seluruh keluarga yang tak hentinya memberikan doa, dukungan, semangat dan kasih sayangnya kepada penulis dalam menyelesaikan studi.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman seperjuangan yang selalu memberikan doa dan dukungan yaitu teman-teman kelas Biologi Ekstensi B 2012 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu terutama untuk teman satu kost yang sudah saya anggap keluarga Indrianytha Theresia Manurung yang selalu menemani suka duka selama kuliah. Begitu juga teman-teman PPLT di SMP N 2 Lumban Julu terima kasih buat dukungan dan doa kalian semua. Tidak lupa juga ucapan terima kasih kepada Sahata S Sihombing, sahabat yang telah banyak memberikan motivasi dan senantiasa mendukung penulis dari awal kuliah sampai dalam menyelesaikan skripsi ini. Dan terima kasih juga penulis ucapkan kepada seluruh pihak yang tidak bisa penulis tuliskan namanya satu per satu yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang sifatnya membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Penulis berharap isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2016

Penulis,

Saudur Ernita Sianipar

NIM 4123341045